
Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence Z - 24032

Prix 1 279 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice cimiez :  appartement  4  pièces de 118,71m² avec terrasse situé au 4ème et

dernier  étage  d'une  résidence  de  standing  de  2019  avec  piscine  et  bénéficiant

d'une vue dégagée sur les collines. L'appartement, traversant, est composé d'une

entrée,  d'un  séjour  avec  cuisine  de  45m²  donnant  accès  à  une  terrasse  à  ciel

ouvert  de  plus  de  35m²,  d'une  chambre  avec  salle  d'eau  /  wc,  de  deux  autres

chambres, d'un dressing, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. Vendu avec un

double parking en sous-sol.

Nice  cimiez:  4-room apartment  of  118,71m²  with  terrace  located  on  the  4th  and

last  floor  of  a  luxury  residence  of  2019  with  swimming  pool  and  enjoying  a  clear

view  of  the  hills.  The  apartment,  crossing,  is  composed  of  an  entrance,  a  living

room with kitchen of 45m ² giving access to an open-air terrace of more than 35m

²,  a  bedroom  with  bathroom/  wc,  two  other  bedrooms,  a  dressing  room,  a

bathroom and separate toilet. Sold with a double parking in the basement.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence
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